



Universidad del Sureste Escuela de Medicina Título del trabajo:

Comentarios finales de la materia.

Nombre del alumno: Cristian Jonathan Aguilar Ocampo

Nombre de la asignatura: Técnicas quirúrgicas básicas

Semestre y grupo: Sexto semestre grupo A

Nombre del profesor: Dra. Kikey Lara Martínez.

Lugar y fecha: Comitán de Domínguez Chiapas a 05 de Julio del 2020.

COMENTARIOS FINALES DE LA MATERIA

Con respecto al tema de incisiones y cierre de la pared abdominal considero que es de gran importancia el conocimiento de los diferentes tipos de incisiones de la pared abdominal ya que por ello se dará el abordaje adecuado para la realización de los diversos procedimientos quirúrgicos dentro de la cavidad, respecto al cierre de la pared abdominal es muy importante la identificación de las estructuras anatómicas respectivas a tratar en un panorama general podremos mencionar que el abdomen cuenta con diferentes capas a incidir en el caso de las incisiones pero de igual forma estas son las que posteriormente tendrán que cerrarse las capas abdominales.

Con respecto a la aplicación de este tema en mi vida profesional si no se tienen los conocimientos básicos el abordaje en el abdomen así como las incisiones y el cierre de las mismas no podrán llevarse a cabo de una manera adecuada y el riesgo de las complicaciones como lo son las hernias, las bridas, eventraciones y las evisceraciones serán mucho más frecuentes para los pacientes y de esta forma se verán afectados por una mala praxis.

Con respecto al tema de trauma vascular considero que es de gran importancia el abordaje de este tema ya que como es más común de lo que parece y surgirá la necesidad de abordar al paciente que llegue con trauma vascular ya que las heridas penetrantes y por arma de fuego son característicos al momento de estar en urgencias la afectación a nivel vascular es muy común en esos tipos de accidentes y de igual forma en los que no son penetrantes como lo es una fractura o luxación que nos condiciona trauma vascular.

En mi práctica profesional el conocimiento y abordaje de este tema me permitirá referir de forma adecuada a los pacientes y poder darle los tratamientos inmediatos para estabilizarlo y posterior mente referirlo a un hospital, donde pueda ser intervenido quirúrgicamente ya que podría disminuir la secuelas del paciente tales como la amputación de algún miembro, choque hipovolémico e incluso salvarle la vida.

Con respecto al tema de hernias de pared abdominal representan un volumen muy amplio de la práctica diaria del médico, es por ello que resulta de gran importancia el conocimiento de cada uno de los tipos de hernias y su intervención quirúrgica ya que representa una de las cosas más cotidianas en la práctica de la cirugía.

En general los temas vistos en la materia de técnicas quirúrgicas básicas en este semestre considero de gran importancia cada uno de ellos ya que hemos trabajado curso con técnicas que nos servirán de mucha ayuda al momento de atender algún paciente con cada patología que requiera una técnica quirúrgica de mínima invasión, conocer los conceptos básicos de la cirugía y darnos una idea de la gran extensión que es la medicina, vimos desde el instrumental y la identificación de los tiempos quirúrgicos, colocación de campos, tipos de hemostasia, suturas y agujas cosas que para cuando estemos en el internado y la práctica médica nos serán de muchísima utilidad y el conocimiento de ello nos abrirá puerta.

Son muchos los temas que vimos en este semestre pero me permití de manera breve mencionar lo que más me llamaron la atención, a pesar de tener muy buen contenido por unidad cada uno de los temas que vimos por unidad en este semestre.

CONCLUSION

Si conocemos cada uno de los temas vistos en este semestre al momento de querer ser participe aun sea como asistente en alguna de las cirugías y puede que hasta incluso nos den la oportunidad de cerrar pacientes si ven que sabemos estos temas y demostramos el interés debido, nos dimos a la tarea de conocer lo básico y necesario de las técnicas de anestesia local así como cada uno de los grupos de anestésicos muy importantes en la realización de cualquier procedimiento quirúrgico.

Vimos la técnica quirúrgica de como drenar un absceso y también de como tener un acceso a la vía aérea en el caso de traqueostomía, cricotomía, los diferentes tipos de cirugías que se realizan en el abdomen, me di a la oportunidad de tener el conocimiento de la cirugía laparoscópica de mínima invasión cosa que no tenía mucha noción antes de este curso, vimos el tema muy importante de apendicetomía cosa muy común en la práctica médica y al momento de hablar de cirugía.

El tema de nutrición enteral con la diferentes técnicas como la de, colostomía, yeyunostomía, el manejo de las hernias, así como el manejo de la instalación de las diferentes tipos de sonadas, en fin son muchos de los temas de los que podría mencionar en este comentario final de la materia pero hablando de forma general esto es solo un poco de lo mucho que vimos, y estoy muy seguro que el conocimiento de estas técnicas vistas en este semestre me serán de gran utilidad en mi vida y carrera profesional y que las cosas que haya pasado por alto son cosas que no me serán perdonadas al momento de estar frente al paciente, pero en general me encuentro muy satisfecho con el curso.

Considero que vi los temas que se debieron abordar y que de una u otra manera me llevo una gran perspectiva a la que tenia de la cirugía, cosas y conocimientos de gran importancia como la medicina interna, el conocimiento pleno de la anatomía, pudieron haberme hecho mucha más fácil la manera de ver los temas por ello me queda claro que hay muchas cosas que aún me faltan por aprender y tengo que repasar, pero la cirugía es muy fascinante e interesante ya que requiere no solo teoría si no mucha practica para poder llegar a un dado momento poder realizar alguna de estas técnicas, pero el conocimiento va por delante, abriendo puertas para que podamos realizarlos en algún dado momento, ya que sin conocimiento no somos nada.

Muchas gracias a mi docente que ha hecho todo lo posible por impartirme de la mejor manera esta materia y poder transmitirme su conocimiento, ya que si ella no hubiera hecho lo mismo esta materia, y ha dedicado de su tiempo para revisar y corregir cada uno de mis trabajos demostrando su interés arduo por el bien de un alumno y el bien colectivo de la sociedad hablando en un futuro para poder formar a médicos con actitudes y responsabilidad, gracias por el curso.